

# “SIGO CON MIEDO ”

VICENTE LUIS NARVÁEZ CHURIÓN

Marzo 2024

El próximo mes de diciembre hará 20 años de haber escrito un artículo que titulé “TENGO MIEDO”, y hoy me atrevo a presentar este SIGO CON MIEDO con mayor tristeza e incertidumbre que en aquel entonces, cuando apenas sumaba algo más de 5 años en el poder el atroz, destructor, inquisidor, criminal e inmoral TOTALITARISMO COMUNISTA que ha inundado nuestro suelo patrio y amenaza con permanecer en él, ante la inutilidad y desvergüenza de los políticos de la mal llamada oposición democrática, que no se convencen de que el COMUNISMO no puede combatirse con solo métodos democráticos-electorales, pues tanto los bandoleros y todo otro tipo de delincuentes que ocupan el poder, como también aquellos alcahuetes y acomodaticios “opositores”, se adaptan al mejor postor y se someten a las palabras deslumbrantes del bandolero mayor, quien les ofrece un mendrugo de pan y un puñado de oro para mantenerlos obedientes y despreocupados, sin esfuerzo alguno por deshacerse del dominio y sometimiento del COMUNISMO.

¡Cuánta razón tuve entonces al expresar aquellas premoniciones! que, desgraciadamente, resultaron ciertas y muy cortas, pues hoy ya sumamos más de UN CUARTO DE SIGLO de sometimiento a una ideología que no tiene contemplación con nadie. ¡Quién sabe si hoy encontraré un medio de comunicación que se atreva a publicar este mi “SIGO CON MIEDO” actualizado, como antes lo hicieron el diario 2001 de Caracas y otro de Guayana!, sin mi conocimiento ni autorización, pero me complací al leerlo en sus páginas.

Entonces temía que nuestra Venezuela padeciera iguales embates de la Cuba iniciada en 1959 por el que resultó ser el peor y más cruel asesino en toda la cuenca del caribe y de latino américa, FIDEL CASTRO, pues a esa fecha , tan solo en Miami existían 46 organizaciones distintas que se decían anticastristas, sin que lograsen, NI LO HAN LOGRADO AÚN, ponerse de acuerdo entre ellas para dar al traste con el despotismo COMUNISTA implantado en esa entonces bella isla-país...y ya superan los 65 años de sometimiento e indignación del TOTALITARISMO COMUNISTA más longevo del mundo, sólo superado por los regímenes de China, Corea del norte y la ya desaparecida Unión

de Repúblicas Socialistas Soviéticas (URSS), que parece renacer en RUSIA con VLADIMIR PUTTIN, recién “electo” para su quinto sexenio de mandato.

Hoy, en Venezuela han surgido más organizaciones dizque opositoras, que se muestran más que complacientes con los monos disfrazados que nos han sometidos a la más cruel miseria, para lo cual no han tenido empacho alguno en destrozar y desolar todos los parámetros de nuestra patria. Pero la esperanza de detener esa vorágine destructiva y delictiva es hoy una mujer de gran arrojo, valentía, preparación y talante, que se atreve a desafiar a los bandoleros que ostentan el poder en la versión más estúpida de lo que ellos y sus cómplices osan tildar de democracia, que no ha servido más que a sus propósitos determinados desde sus inicios por el traidor más grande nacido en Sabaneta de Barinas, a quien me niego a mencionar por su nombre, pues ello tan solo sirve a darle más notoriedad cuando debemos hacerlo desaparecer de nuestras mentes y recuerdo. Sin embargo, sus esfuerzos, a pesar de haber arrastrado y conquistado mucha adhesión de voluntades criollas, no son suficientes, al ser combatidos con todo medio interpuesto por el puñado de sinvergüenzas encumbrados en las instituciones que aun quedan en pie, cuando no están en manos de dirigentes macabros provenientes de otros países, que practican el marxismo-leninismo, pretendiendo ocultar sus métodos bajo otras denominaciones como socialismo, progresismo, globalismo, pero que tan solo buscan esconderse bajo esos términos, tal como los homosexuales se escudan en su designación de GAY, palabra robada del idioma inglés que antes se usaba para manifestar ESTAR ALEGRE, y ahora les sirven para esconder su mariconería. Son maricones... y punto. Como los otros son COMUNISTAS, sin más equívocas designaciones.

Esa mujer lleva por nombre el de MARÍA CORINA MACHADO PARISCA, o sencillamente MARÍA CORINA, como es llamada por sus electores que le han dado un MANDATO de ser quien LIDERE la actividad política en Venezuela, que hasta el presente tan solo ha mostrado sus ambiciones de poder sin hacer absolutamente nada por conquistar el voto de tanto indigente que sufre ni cerciorarse de las penurias a las que es constantemente sometido por el TOTALITARISMO COMUNISTA EN EL PODER, cuyo único pecado que podría atribuírsele es el de haber actuado siempre sin ocultar su sentir político y le ha espetado en la cara la verdad clara y auténtica a los delincuentes de forma frontal e inequívoca, como lo hizo con el “traidor sabaneteño de Barinas” en el Congreso de la República, o Asamblea Nacional, al decirle específicamente que sus llamadas expropiaciones no eran más que robo a sus legítimos propietarios. Desde entonces se ha desatado una persecución en su contra, hasta el punto de “inhabilitarla” política e ilegalmente para el ejercicio de cualquier cargo público, previa destitución de su curul como Diputada de la República, sin que haya mediado

sentencia condenatoriamente firme emitida por una autoridad judicial, tal como contempla la legislación vigente, a la que jamás ha sido sometida.

Pero sigo con miedo. Miedo de que se prolongue esta desdicha desgraciada y de caer más a fondo del abismo que los delincuentes se han atrevido a calificar con el remoquete de MAR DE LA FELICIDAD. ¿Dónde está ese MAR DE FELICIDAD y por qué se le miente así, tan descaradamente, al pueblo que ya es miserable y no soporta más las indignantes medidas abusivas a las que es sometido? Pero hoy el miedo es mayor que hace casi veinte años, pues la esperanza de una acción militar, que algunos reclaman de aquella institución a la que dediqué los 34 años más significativos y preciados de mi existencia, también ha sido destrozada y es muy poco cuanto queda de ella, pues su dirigencia más alta se ha convertido en seres PORTA SOLES, ya que de generales (o almirantes), ni siquiera saben su significado y han deshonrado no solo el grado que exhiben, sino que no hacen honor al sagrado juramento prestado a su ingreso a la Institución encargada de la Defensa y Seguridad de la Patria heredada de nuestros libertadores, que cito a continuación:

¿“PROMETEIS A DIOS Y A LA REPÚBLICA, EN PRESENCIA DE LA BANDERA, DEFENDER LA PATRIA Y SUS INSTITUCIONES HASTA PERDER LA VIDA Y NO ABANDONAR JAMÁS A VUESTROS SUPERIORES?” A ello respondemos: “SÍ, LO PROMETO”. De seguidas quien toma el juramento les manifiesta: “SI ASÍ LO HICIEREIS, MERECEIS EL BIEN DE LA PATRIA; SI NO, SEREIS CASTIGADOS POR LA LEY.” Ese JURAMENTO o “PROMESA DE FIDELIDAD A LA BANDERA”, se recuerda diariamente en toda dependencia militar en las primeras horas de la mañana, al entonarse el TOQUE DE ORACIÓN que resuena siempre en nuestros oídos una vez prestada tal promesa. Para que luego, esa misma autoridad que toma la Promesa concluya: “ESE TOQUE DE ORACIÓN QUE ACABAIS DE ESCUCHAR OS RECORDARÁ DIARIAMENTE LA PROMESA QUE ACABAIS DE PRESTAR.”

La única otra juramentación existente que podría equipararse a esta, en grandeza y significado, es el JURAMENTO HIPOCRÁTICO que se le exige a los médicos, y aun así está ausente de una advertencia de castigo en caso de incumplirlo, como sí lo está en el que prestamos los militares de todo rango y categoría al momento de consagrarnos al servicio en armas a la República.

¿Hasta cuándo continuará el letargo y la desidia del venezolano, en especial de los dirigentes políticos y los militares de hoy, ante los tantos desafueros cometidos por los ocupantes y abusadores del poder, por la ignorancia en que se nos mantiene a la ciudadanía? Es una deuda grande de todos los venezolanos para con la patria de la cual llevamos el gentilicio. ¿Cuándo y cómo la pagaremos? ¡No sintamos vergüenza y decidámonos a corresponderle por tanto que nos ha proporcionado! Acudamos a la

mismísima CARTA MAGNA o CONSTITUCIÓN DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA, en vigencia desde el 15 de diciembre de 1999. Recordemos acá el contenido de sus artículos 333 y 350, que son CONSTITUCIONALES Y SIGNIFICAN SENDOS MANDATOS A TODO CIUDADANO DIGNO Y PREOCUPADO POR EL DEVENIR DE LA PATRIA QUE NOS DIO EL SER.

**LEAMOS Y TENGAMOS SIEMPRE PRESENTES:**

**“ARTÍCULO 333:** Esta Constitución NO PERDERÁ su vigencia si dejare de observarse por acto de fuerza o porque fuere derogada por cualquier medio distinto al previsto en ella. En tal eventualidad, TODO CIUDADANO INVESTIDO o ciudadana investida O NO DE AUTORIDAD, tendrá EL DEBER de colaborar en el restablecimiento de su efectiva vigencia.” Pregunto: ¿es que tanta violación en que se incurre de sus postulados no es una tácita derogación de, esa Carta Magna? ¿Por qué no se actúa? ¿Es miedo? ¿A qué?

**“ARTÍCULO 350:** EL PUEBLO DE VENEZUELA, FIEL A SU TRADICIÓN REPUBLICANA, A SU LUCHA POR LA INDEPENDENCIA, LA PAZ Y LA LIBERTAD, **DESCONOCERÁ** cualquier régimen, legislación o autoridad que contraríe los valores, principios o garantías democráticos o menoscabe los derechos humanos.” ¡MÁS CLARO NO CANTA UN GALLO! **MARÍA CORINA MACHADO:** recuerde siempre y jamás olvide estos dos artículos, que constituyen sendos mandatos, **MÁS CONTUNDENTES** del indiscutido y apabullante que usted recibió en las elecciones primarias celebradas el 22 de octubre de 2023.

**¡EN USTED ESTÁ SEMBRADA LA ESPERANZA DE TODO CIUDADANO QUE SE PRECIA DE AMAR A VENEZUELA!**

**¡HAGA TODO CUANTO PUEDA POR QUITARME ESTE MIEDO! ¡Y DENOS LA LIBERTAD, PAZ Y JUSTICIA,** para luego establecer un real y verdadero **SISTEMA DEMOCRÁTICO DE GOBIERNO!**

Margate, Florida, USA, a los 20 días del mes de marzo de 2024, a las 3:30 pm.

[vicamin@myyahoo.com](mailto:vicamin@myyahoo.com)

Recopiado el 30 de abril de 2024, a las 3:45 pm.

**SE AGRADECE SU DIVULGACIÓN...**